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平成３０年成人式実行委員会（第１回）概要

１ 日  時 平成２９年８月２２日（火） 午後７時から８時３０分まで 

２ 会議会場 中央公民館 第１会議室（文化センター内） 

３ 実行委員 （多賀城中学校卒業生）熊谷
くまがい

 理
り

帆
ほ

、大場
お お ば

 彩乃
あ や の

                 横山
よこやま

 瑞穂
み ず ほ

（欠） 

       （第二中学校卒業生）菅原
すがわら

 稜
りょう

太
た

、二階堂
に か い ど う

 蒼
あおい

（欠） 

       （東豊中学校卒業生）柿崎
かきざき

 春奈
は る な

、太田
お お た

 健生
た け る

（欠） 

       （高崎中学校卒業生）庄司
しょうじ

 理寿子
さ と こ

、及川
おいかわ

 莉
り

穂
ほ

４ 事 務 局 生涯学習課長 萱場 賢一、社会教育係長 東海林 孝行、 

主幹 高山 弘樹、主事 秋谷 洋治 

５ 会議概要 

(1) あいさつ（萱場課長） 

  成人の日は、以前は１月１５日だったが、平成１２年から１月の第２月曜日

となり、この祝日には「大人になったことを自覚し、成人を祝いはげます」と

いう意味が込められている。成人式は各市町村独自に行っており、多くの市町

村では成人の日の前後に開催されているが、宮城県内では色麻町や七ヶ宿町な

どで夏に実施されている。今年度の成人式は平成９年４月２日生まれから平成

１０年４月１日生まれが対象となっており、実行委員会の委員は新成人のうち、

多賀城市立の各中学校から選任された方々で構成されている。今回の式典は、

人としての大きな区切りであるから大切にしてほしい。そして、この式典で、

責任ある大人になるという誓いのもと、今までかかわってきた人への感謝を表

してほしい。今年の実行委員会の皆さんらしい、皆さんならではの式典を作れ

るよう頑張ってもらいたい。 

(2) 職員、実行委員自己紹介 

(3) 昨年の成人式の様子（秋谷主事） 

今回の成人式の参考とするため、資料や式典の様子を録画した DVD の映像を

基に前回の成人式の内容を確認した。 

ア 式典の司会進行、会場案内、受付や来賓接待の補助を実行委員が行ってい

る。 

イ 市民歌斉唱や祝辞など、決まっているプログラムがある。 

ウ 恩師スピーチ、新成人挨拶、スライド上映等はその年の実行委員の発案に

より実施したもの。これらは毎回必ず同様に実施しなければならないもので
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はないので、実行委員で内容を検討する。 

エ 式典前のスライド上映は、卒業アルバムなどを利用して実行委員で作成し

ている。恩師スピーチのお願いは実行委員で連絡をとってから生涯学習課で

依頼文を出している。 

(4) 成人式までのスケジュール（秋谷主事） 

実行委員と事務局の役割分担を確認しながら今後のスケジュールを確認し

た。 

ア 大きなものとしては、式典内容を決めること（３０分程度のプログラム）、

案内状とパンフレットのデザイン作成の２つがある。これらは１０月には決

定したい。 

イ 実行委員会は全部で６回を予定している。 

ウ 式前日は、午後から全体リハーサルを行う。 

エ 式当日は朝早くに集まることになるので、今後の予定を立てる上で注意し

てほしい。 

(5) 成人式実行委員会会則について（秋谷主事） 

成人式実行委員会会則（案）について説明。実行委員、概ね承認。役員に

関する事項について、次回決定できると良い。 

(6) その他 

  ア 次回は役員の選任、式典内容の検討、案内状及びパンフレットのデザイン

イメージについて検討する予定なので、各自アイディアを持ち寄ってほしい。 

  イ 実行委員のメールアドレス等を記入してもらい、メールでの連絡ができる

ようにした。 

ウ 実行委員会は基本的に毎月第２木曜日の午後７時から行われることになっ

た。（都合が悪い場合は他の日に開く。） 

  エ 今回都合がつかずに欠席した方には、生涯学習課から連絡を入れる。 

６ 次回の予定 

  第２回実行委員会 日時：平成２９年９月１４日（木） 

午後７時から８時３０分まで 

           会場：中央公民館会議室 

記録：社会教育係 主幹 高山弘樹 


